
町民の声内容【８月１８日】 

 

【タイトル】 

敬老会への協力について 

 

【コメント】 

敬老会の出し物について意見しましたが、結局今年度は会自体中止という理由で何も

検討されていないように見受けます。 

検討されたのであれば、結果をお知らせくださいませんか。 

そもそも出し物を考えさせること自体が間違っています。女性は芸人ではないのです。 

よろしくお願いします。 


